

Nous félicitons donc vivement la Faculté de Médecine du choix qu'elle a fait, et nous adressons au nouveau doyen — ancien propriétaire et directeur actuel de l'*Union Médicale* — l'expression de nos meilleurs souhaits dans l'exercice de sa nouvelle charge. . .

Fondateur et président du Conseil d'Hygiène de la Province de Québec dont il a écrit, pour ainsi dire, les Statuts; ancien président du Collège des Médecins et Chirurgiens dont il a dirigé les débats durant plusieurs années, après avoir changé le mode d'élection des gouverneurs et avoir assuré son autonomie — si souvent menacée par les passions politiques — par une nouvelle refonte des Statuts; fondateur et surintendant de l'Hôpital Notre-Dame, où il a eu maintes fois l'occasion d'exercer son tact et son sens des affaires; partout où il a passé, le Dr Lachapelle a exercé une influence prépondérante grâce à son esprit d'initiative et de progrès et à sa longue expérience des hommes et des choses.

La nouvelle charge qu'il assume est pleine de responsabilité et de périls.

Comme dans toute institution qui progresse, l'enseignement universitaire a besoin de réformes, mais elles ne sont pas aussi faciles à accomplir qu'on le croit. Il faut compter sur le temps — ce grand maître de toutes les cérémonies — sur les circonstances et le moment opportun.

C'est l'histoire de la barque qui suit le fil de l'eau. Elle va toute seule, semble-t-il, mais une main au gouvernail la dirige et elle atteint bientôt le but du voyage, sans un heurt, sans un à-coup, au grand étonnement et à la satisfaction de tous.

Habilité du pilote. . . .

C'est la mission du nouveau doyen! . . .

A ceux qui aiment les sincères de chercher ailleurs!

Timeo Danaos et dona ferentes!